



Communiqué

Conférence, organisée par l'AMAECO et la COMADER, sous le thème :

" L'Interprofession au cœur du développement agricole "

Rabat, le 6 février 2025 – Face aux enjeux d'une meilleure inclusion agroéconomique des agriculteurs, les interprofessions agricoles se positionnent comme des acteurs clés et une force de proposition pour le développement agricole marocain. Dans un contexte marqué par le changement climatique, la sécurité alimentaire et la demande croissante de produits agricoles de qualité, le renforcement du rôle des Professionnels est plus que jamais nécessaire.

C'est dans ce contexte que la Confédération Marocaine de l'Agriculture et de Développement Rural (COMADER) et l'Association Marocaine de l'Agroéconomie (AMAECO) coorganisent une conférence nationale, sous le thème « L'Interprofession au cœur du développement agricole ». Cet évènement aura lieu le jeudi 6 février 2025 à 09H00, à l'Institut Agronomique et Vétérinaire Hassan II (Grand Amphi) - Rabat.

Réunissant plus de 150 participants, cette conférence vise à explorer en profondeur les rôles des interprofessions dans le développement durable du secteur agricole marocain. Elle offre aussi un espace d'échange et de débat entre les différents acteurs de développement agricole en vue d'approfondir les réflexions sur les axes et les piliers pouvant renforcer davantage les niveaux de maturités des interprofessions agricoles.

L'Association Marocaine de l'Agroéconomie (AMAECO) La Confédération Marocaine de l'Agriculture et de Développement Rural (COMADER)